

● 薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

薬物乱用とは、社会のルールから外れた方法や目的で、薬物を使うことです。覚せい剤などの違法薬物は、たとえ1回だけの使用でも乱用となり、犯罪になります。また医薬品は、病気や傷の治療以外に使用すると乱用となります。

薬物を乱用すると、「嘔吐(おうと)」「意識がもうろうとする」「幻覚」といった症状や「突然暴れだす」「訳のわからないことを叫びだす」といった異常行動も引き起こします。薬物には、依存性があるため、一度乱用してしまうと悪循環に陥り、場合によっては死に至ることもあります。

薬物乱用は重い犯罪です。他人から受け取ったり、所持したり、使用したりすると厳しく罰せられます。薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

■ 問い合わせ先

半田保健所 ☎(21)3342

● 楽しい日帰りバス旅行へ行きませんか

ひとり親家庭を対象にレクリエーション会(日帰りバス旅行)を開催します。

■ 日時

8月20日(日)午前8時15分～午後6時(予定)

■ 集合場所

勤労福祉センター(エスペランス丸山)(午前8時15分集合)

■ 行き先

大阪・海遊館

■ 対象者

児童扶養手当・愛知県遺児手当・阿久比町ひとり親等手当のいずれかを受給しているひとり親家庭親子

■ 定員

30人(先着順。定員になり次第締め切ります)

■ 参加費

1,000円(大人、子ども共通)

■ 申込期間

8月1日(火)～15日(火)

■ 申し込み方法

電話または右記の申し込みフォームより申し込んでください。

シリーズ 消費生活相談¹⁵⁶ 古い扇風機から発火!

○ 相談事例

15年以上前に購入した扇風機を久しぶりにつけたところ、羽根の付け根部分から火が出た。食卓テーブルの上に置いていたものが燃え、消火器で火を消したが、テーブルクロスに小さな焼け焦げができた。(90歳代)

○ 被害を防ぐアドバイス

- ・家電製品は、長期使用に伴い部品や材料に劣化が生じ事故が起きることがあります。事故の予兆は、過度な発熱、異常な音や振動、異臭、スイッチを入れても正常に作動しないなどです。こうした場合は、すぐに電源プラグをコンセントから外して、使用を控えるか、製造事業者などに相談しましょう。
- ・製造年、標準使用期間などを確認しましょう。標準使用期間とは、一般的な使用条件の下で使用した場合に安全に使用することができる期間です。ただし、使用頻度や使用環境によっては、期間内であっても経年劣化に起因する事故が発生する可能性がありますので注意しましょう。
- ・作業を依頼した場合、作業当日に追加の契約を勧誘されてもその場で決めないようにしましょう。作業時は、なるべく家族などに同席してもらいましょう。
- ・製造から長期間経過した扇風機は、使用しないときは電源プラグをコンセントから抜いておきましょう。そのまま放置して出火に至った例もあります。

◎ 知多半田消費生活センターでは消費生活相談を行っています。

■ 日 ち 月曜日～金曜日(祝日、第4水曜日を除く)

■ 時 間 来所相談：午前9時30分～午前11時 午後1時30分～午後3時
電話相談：午前9時30分～午後4時30分

※ 来所相談の場合もまずは電話で確認をお願いします。

■ 問い合わせ先 知多半田消費生活センター(クラシティ3階市民交流センター内) ☎(32)2444



◀申し込みフォーム

■ 申し込み・問い合わせ先
阿久比町社会福祉協議会
☎(48)1111(内1523)



● 緑の募金にご協力 ありがとうございます

町民や事業所の皆さんにご協力いただき、17万4,648円の募金が集まりました。

集まった募金は全額を公益社団法人愛知県緑化推進委員会へ贈ります。ありがとうございました。

■ 問い合わせ先

産業観光課農政係
☎(48)1111(内1222)



今月号の表紙

英比小学校の5年生が学校近くにある田んぼで澤田崇史さん(板山)の協力を得て、田植えをしました。児童たちは泥の感触に驚きつつも「たくさん植えるぞ」と意気込み、用意された苗をあっという間に植えました。体験を終え、「手作業でやる大変さが分かった。お米を作ってくれる人に感謝したい」と話し、田植え体験を通じて、自然や食への学びを深めることができました。

編集後記

夏といえばアイスクリーム。味や素材にこだわった「高級」なものも多く販売されていますが、私にとっては、幼い頃によく食べたアイスクリームにも同じくらいの価値があります。タイムカプセルのように、一緒に食べた人との幸せな時間や感情を思い出させてくれる特別なもの。値段や評判に関わらず、自分の人生にとってかけがえのないものを大切にしていきたいなあと思います。

